



### **La nouvelle arrive de loin, mais elle est terriblement douloureuse pour l'OM et pour la famille de Rony MIMB BAHENG.**

Le joueur camerounais, formé à la Kadji Sport Académie, va prendre congé de la France et retourner au Cameroun le 30 juin prochain.

La raison de ce départ inattendu ? La Fédération française de football (FFF) n'a pas reçu le certificat international de transfert (CIT) de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), ce qui empêche l'Olympique de Marseille (OM) de reconduire le contrat du joueur.

Malgré les nombreuses relances de la FFF à l'attention de la Fecafoot, ce document essentiel n'a jamais été délivré. Or, selon les règles du football international, un transfert ne peut être considéré comme légal sans ce certificat.

Pour Rony MIMB BAHENG, cela signifie que son rêve de jouer au plus haut niveau en France est brisé. La famille du jeune joueur avait pourtant mis tout en œuvre pour le voir évoluer au plus grand club français, mais cela n'a pas été possible.

« C'est un échec cuisant », a déclaré un membre de la famille du joueur. « Nous avons tout investi dans ce rêve, nous nous sommes endettés pour permettre à Rony de poursuivre sa

carrière en France. Mais maintenant, il faudra tout rembourser. C'est un désastre. »

Pour l'Olympique de Marseille, cette nouvelle est également un revers. Le club avait espéré conserver le talentueux attaquant camerounais, qui a évolué avec succès dans les rangs réserves du club phocéen.

En attendant que la situation soit clarifiée, Rony MIMB BAHENG prendra congé de la France et retournera au Cameroun le 30 juin.

---